
Pièces 3 Pièces

Superficie 122 m²

Référence VA31088-EXPFRANCE

Prix 551 200 €

Magagnosc
Appartement à vendre (06520)
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À magagnosc, à vendre un appartement lumineux et confortable de 3 pièces avec

son  jardin  privé  dans  un  domaine  sécurisé.  De  plain-pied,  cet  appartement  se

compose  d'un  salon  donnant  sur  le  jardin  avec  une  cuisine  ouverte,  de  deux

grandes chambres, chacune avec sa salle de bain et toilette privée, d'une entrée et

de nombreux espaces de rangement. La qualité unique de rénovation. Deux places

de  parking,  une  cave  et  une  buanderie.  Nombreuses  places  de  parking  gratuit  a

coté.  Commerces  a  proximité.  Lot  3  et  les  1274 /  10  000 de  la  propriété  et  des

parties communes. Les informations sur les ...

For  sale  in  Magagnosc,  a  bright  and  comfortable  2  bedroom  apartment  and  a

private garden in a secure domaine.Ground floor, the apartment consists of a living

room overlooking the garden with an open kitchen, two large bedrooms each with

its  own  bathroom  and  toilet,  an  entrance  and  many  storage  spaces.Parking

spaces, technical room, basement and laundry room are also included.Fees to be

paid  by  the  seller.  In  a  condominium  of  3  lots.  No  ongoing  proceedings.  Energy

class D, Climate class A Estimated average amount of  annual  energy expenditure

for standard use, based on the year's energy prices ...
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